

Lagi, Fantastik Butuuni Latih Ibu-ibu PKK Desa Galanti Produksi Sabun Cuci Piring

HARIANTO - BUTON.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 9, 2022 - 02:42



Kelompok Ibu-ibu PKK Desa Galanti Kecamatan Wolowa Saat Mengikuti Pelatihan Pembuatan Sabun Cuci Piring

BUTON - Fantastik Butuuni terus menggenjot Misinya untuk menjadikan Kepulauan Buton (Kepton) sebagai daerah produsen. Hari ini selasa (08/02/2022) kembali melaksanakan pelatihan pembuatan cuci piring kepada Ibu-ibu PKK Desa Galanti Kecamatan Wolowa.

Antusias Ibu-ibu nampak saat berebutan untuk tampil latihan mengaduk bahan untuk dijadikan sabun cuci piring.



Ketua PKK Desa Galanti, Arabiati mengungkapkan rasa terimakasih kepada instruktur yang telah memberikan pengetahuan baru kepada masyarakat.

"sangat berterimakasih, ini merupakan pengetahuan baru bagi kami dan kedepannya kita berusaha untuk bisa memproduksi sendiri," ucapnya.

Pelatihan yang digelar dipelataran baruga ini, Arabiati juga berharap kedepannya Ibu-ibu di desanya bisa mendapatkan penghasilan dari pembuatan cuci piring tersebut.



"Ini akan menjadi pertimbangan kita untuk produksi banyak agar Ibu-ibu juga punya penghasilan dari pembuatan cuci piring ini, namun kita juga sebelumnya

akan melihat seberapa besar peluang yang pakai atau menjadi konsumen dari cuci piring ini," imbunya.

Sementara itu, CEO Fantastik Indonesia yang memantau langsung pelatihan mengatakan jika sesuai misi awal Fantastik Butuuni adalah menjadikan Kepulauan Buton sebagai daerah produsen bukan hanya retorika semata namun dibuktikan dengan kerja-kerja ikhlas untuk memberikan bimbingan kepada kelompok yang ingin mendapatkan penghasilan tambahan.

UKM INDONESIA **BANGGA BUATAN INDONESIA** **Fantastik Indonesia**

FANTASTIK INDONESIA

Busa Melimpah, Kerasat, Kinclong
Lembut di Tangan & Harum Mewangi

Netto 100 ml

Maa'Odee

Hilangkan Lemak & Bau Amis

Cara Penggunaan:

- # Lantikan 1/2 sendok teh sabun cuci piring Maa'Odee ke dalam mangkuk berisi air sebanyak 1 gelas.
- # Masukkan spons ke dalam larutan, lalu remas remas sampai berbusa.
- # Gerakan untuk mencuci peralatan rumah peralatan makan minum dan masak lalu bilas dengan air sampai bersih.

Ayo Dukung Ekonomi UMKM

PERHATIAN
- Untuk dan pengisian: Pabrik Asli
- No. Telp: 0412-31221
- Untuk informasi, silakan hubungi kami di nomor yang tertera di atas.

Bahan Aktif: 30% (Laa No, SLES, CAPB)

Kode Produk: 00121221

Disk di gunakan 24 bulan dari tanggal produksi

By Fantastik Indonesia
Bekasi Indonesia

QR Code

"Kita kan dari awal memang punya misi bahwa Kepton ini harus menjadi daerah produsen, jangan kita jadi konsumen terus dan ini kita mulai buktikan dengan memberikan bimbingan pada kelompok dengan niatan ikhlas," Ujarnya.